

APRES LE 11 JANVIER 2015..... LE 13 NOVEMBRE 2015



COLLECTIF CITOYEN DE MIONS
7-9 allée du Château, 69780 MIONS

Un coup de foudre, inattendu, même si on était régulièrement prévenu qu'un danger nous menaçait, est tombé ce soir-là sur Paris.

Après l'attaque ciblée contre les dessinateurs de CHARLY, les juifs et les policiers, en ce vendredi 13 novembre c'est chacun de nous qui était visé, sans distinction d'âge, de sexe ou de religion. C'était, en effet, les valeurs de notre société qui étaient rejetées.

Attaque d'une brutalité inouïe, visant à tuer un maximum de personnes (130 tués au moins et plusieurs centaines de blessés) et à nous terroriser. Ceux qui ont perpétré cette infamie étaient pour la plupart parmi nous, en France, en Belgique ; ils ont fréquenté nos écoles, vécu dans nos villes au milieu de nous. Ils avaient en commun la haine de notre société et ils ont radicalisé ce sentiment au contact de gourous d'un islam dévoyé. Ils ont tous fait le voyage initiatique en Syrie où ils ont rencontré les inspireurs et commanditaires des attentats, et sont devenus djihadistes dans leur propre pays.

Comment réagir à ces événements et parer au risque de récurrence ? On nous dit que nous sommes en guerre, et nous devons l'admettre tant le risque est grand et précis. La destruction de DAËCH et l'éradication des réseaux qui semblent proliférer en France et en Europe sont une évidente nécessité. Mais cela ne doit pas occulter l'indispensable réflexion sur les raisons qui ont conduit à ces dérives meurtrières dans notre pays.

- *Quel terreau a favorisé leur développement ?*
- *Comment passe-t-on de révolté à assassin et encore plus à bombe humaine ?*
- *Quelles fractures de la société révèlent-elles ? Quels abîmes creusés au sein de nos populations ?*
- *Comment y remédier ?*

Réagir ne doit pas nous conduire dans une autre radicalité, celle des appels à la haine et à la stigmatisation de tous les musulmans, car cela ne peut que nous entraîner vers une fracture plus grave encore de la société. C'est ce que veut DAËCH et la partie la plus extrême de la classe politique française. Pour les citoyens que nous sommes, la seule réponse digne et efficace est la République. Menacée dans sa cohésion par les attentats et les réactions qu'ils peuvent entraîner, la France a plus que jamais besoin d'une mobilisation autour de la République. Parce que la République, au nom de ses valeurs de Liberté et d'Égalité de tous devant la loi, de Fraternité et de Laïcité ne reconnaît ni les sectes, ni les races, ni les religions, mais seulement les **CITOYENS**. Cette République pose en principe la liberté religieuse et donc la tolérance sous réserve que l'ordre public ne soit pas troublé. Alors, c'est tous les citoyens qui doivent agir, en commençant par nos dirigeants pour que ces valeurs soient enseignées et admises par tous ceux qui vivent ou veulent vivre sur le sol français. Le 8 décembre 2015 -

Le Collectif Citoyen de MIONS